

Berufsunfähigkeitsversicherung: Abschluss wird für Verbraucher zum Glücksspiel

Der Abschluss einer Berufsunfähigkeitsversicherung wird für Verbraucher immer mehr zum Glücksspiel, warnt der Osnabrücker Versicherungsmakler Matthias Helberg. Grund dafür seien sehr unterschiedliche Einschätzungen der Versicherer, was das Leben ihrer Kunden angehe. Eine Berufsunfähigkeitsversicherung ist die womöglich wichtigste Versicherung für Erwerbstätige. Darin sind sich Verbraucherschützer, Versicherungskonzerne und Versicherungsmakler ausnahmsweise einig. Wer aus gesundheitlichen Gründen seinen Beruf nicht mehr ausüben kann, soll aus einer Berufsunfähigkeitsversicherung eine Rente als Ausgleich bekommen. Doch die Auswahl und der Abschluss des richtigen Vertrages erfordern viel Sorgfalt: Versicherer fragen beim Abschluss nicht nur nach dem Beruf, sondern auch nach der Gesundheitshistorie, ausgeübten Sportarten und sogar geplanten Auslandsaufenthalten ihrer potentiellen Kunden, so der Experte.

Der Abschluss einer Berufsunfähigkeitsversicherung wird für Verbraucher immer mehr zum Glücksspiel, warnt der Osnabrücker Versicherungsmakler Matthias Helberg. Grund dafür seien sehr unterschiedliche Einschätzungen der Versicherer, was das Leben ihrer Kunden angehe.

Eine Berufsunfähigkeitsversicherung ist die womöglich wichtigste Versicherung für Erwerbstätige. Darin sind sich Verbraucherschützer, Versicherungskonzerne und Versicherungsmakler ausnahmsweise einig. Wer aus gesundheitlichen Gründen seinen Beruf nicht mehr ausüben kann, soll aus einer Berufsunfähigkeitsversicherung eine Rente als Ausgleich bekommen. Doch die Auswahl und der Abschluss des richtigen Vertrages erfordern viel Sorgfalt: Versicherer fragen beim Abschluss nicht nur nach dem Beruf, sondern auch nach der Gesundheitshistorie, ausgeübten Sportarten und sogar geplanten Auslandsaufenthalten ihrer potentiellen Kunden, so der Experte.

Helberg machte im Sommer 2013 bundesweit Schlagzeilen, als er der renommierten Stiftung Warentest einen „dilettantisch“ gemachten Test von Berufsunfähigkeitsversicherungen vorwarf. Nun schlägt er wieder Alarm: Die Einschätzung der Kunden durch die Versicherer sei inzwischen so unterschiedlich geworden, dass der Ausgang einer Antragsstellung nahezu zum Glücksspiel werde. „Der gleiche Kunde kann von einem Versicherer abgelehnt, von einem anderen nur mit Ausklammerung einer Vorerkrankung genommen und von einem weiteren Versicherer zu ganz normalen Konditionen versichert werden“, so Helberg. Und weiter: „Laien gehen oft zu sorglos vor, dabei kann kaum jemand einschätzen, was aus seinem Antrag wird.“ Grundlage für seine Aussage sind mehrere hundert Anfragen zur Berufsunfähigkeitsversicherung, die der Versicherungsmakler im letzten Jahr mit seinem Team bearbeitet hat.

Verbrauchern rät Versicherungsmakler Helberg, noch vor dem Abschluss einer Berufsunfähigkeitsversicherung Voranfragen in anonymisierter Form an verschiedene Versicherer gleichzeitig stellen zu lassen. Auf <http://www.helberg.info> bietet Helberg diesen Service gratis an. Der Vorteil für Interessenten lasse sich sehen: Dank hartnäckigem Einsatzes hätten 8 von 10 Kunden einen Vertrag zu nahezu normalen Konditionen erhalten.

Kontakt:

Matthias Helberg Versicherungsmakler e.K.
Matthias Helberg

Karlstr. 3
D-49074 Osnabrück
Tel.: (0541) 33584-0
Fax: (0541) 33584-20
www.helberg.info
info@helberg.info

Über Helberg Versicherungsmakler:

Matthias Helberg Versicherungsmakler e.K. wurde als Einzelunternehmen im Jahr 2004 in Osnabrück gegründet. Während im Raum Osnabrück überwiegend Privathaushalte mit allen ihren Versicherungen betreut werden, erfolgt bundesweit die Beratung und Vermittlung von Versicherungen in erster Linie zur Absicherung der Arbeitskraft, wie der Berufsunfähigkeitsversicherung. Versicherungsmakler benötigen eine Gewerbeerlaubnis der zuständigen Industrie- und Handelskammer, es handelt sich um einen erlaubnispflichtigen Beruf. Anders als Versicherungsvertreter stehen Versicherungsmakler im Lager des Versicherungsnehmers, nicht des Versicherers.

HELBURG